



Rene Kaiser, Martin Rezhak, Patrick Oehler

9. Mai 2023

## „Sportbox“ für die Grünanlagen Neuhofener Berg

### Antrag

Der Bezirksausschuss beschließt, dass sich die Stadt München (RBS) im Rahmen des Programms 'ReStart - Sport bewegt Deutschland' des DOSB um eine 'Sportbox' für die Grünanlagen Neuhofener Berg bewerben soll. Das RBS wird aufgefordert, einen Standort im nördlichen oder südlichen Teil der Grünanlagen Neuhofener Berg entsprechend den Standortanforderungen vorzuschlagen. Eine Aufnahme in die Versicherung sowie Übernahme der laufenden Kosten soll durch die Stadt erfolgen. Der Bezirksausschuss ist bereit, einen Teil der Anschlussfinanzierung für die 'Sportbox' zu finanzieren, um ihre langfristige Nutzung und Wartung sicherzustellen. Es sollte darauf geachtet werden, dass die bildbasierte Equipmentüberwachung nicht dazu verwendet wird, Personen in den Grünanlagen zu überwachen.

### Hintergrund

Im Rahmen des Programms "ReStart - Sport bewegt Deutschland" fördert das Bundesministerium des Innern und für Heimat mit insgesamt 25 Millionen Euro bis Ende 2023 die Anschaffung von 150 öffentlichen Verleihangeboten durch den DOSB. Kommunen, die sich bewerben, können ausgewählt werden, um eine dieser "Sportboxen" zu erhalten. Für den Antrag ist ein Gesamtkonzept vorzulegen.

### Begründung

Der Neuhofener Park ist ein beliebtes Ziel für Sportbegeisterte. Die "Sportbox" bietet die Möglichkeit, vor Ort kostenlos Sport- und Spielequipment auszuleihen, das vorab per App gebucht werden kann. Dies fördert das gemeinsame Sporttreiben und vermeidet, dass jeder Einzelne eigenes Equipment anschaffen und mitbringen muss. Insbesondere während der Pandemie hat sich gezeigt, wie wichtig Freiluftsportanlagen sind.

Die "Sportbox" wird bereits erfolgreich in anderen deutschen Städten eingesetzt. Sie ist stromautark durch eine plexiglasgeschützte Solarzelle und wird im Boden verschraubt. Durch die Aufnahme in die Versicherung der Stadt ist die "Sportbox" während der Nutzungsdauer abgesichert.

Die Anschaffung der "Sportbox" wird die Grünanlagen Neuhofener Berg noch attraktiver machen und vielen Menschen die Möglichkeit geben, Sport und Bewegung im Freien zu genießen.

### Initiative

Fraktion FDP/ Freie Wähler

Gez. Patrick Oehler